



Ein aufregendes, spannendes aber auch schnelllebiges Jahr 2010 neigt sich dem Ende. Es ist wieder mal an der Zeit ein bis zwei Gänge zurückzuschalten und den Alltag mal Alltag sein zu lassen. Verabschieden wir uns von all dem Stress und genießen die kommenden Feiertage im Kreise unserer Familien.

Auch wir werden in den kommenden Tagen ein wenig Ruhe einkehren lassen und uns mal ein wenig Auszeit gönnen.

Zuvor wollen wir uns aber bei all denjenigen Bedanken, die uns das Jahr über so reichlich besucht und unsere Artikel fleisig gelesen haben.

Ohne euch Besucher, wäre das alles hier nicht möglich.

Natürlich möchte ich mich auf diesem Wege auch bei meinen fleißigen Autoren bedanken, die in unzähligen Freizeithunden interessante Artikel für euch angefertigt haben.

Nun wünschen wir dir und deinen Angehörigen eine ruhige und besinnliche Weihnachtszeit und jetzt schon einen guten Rutsch in das neue Jahr 2011.

Wir würden uns sehr freuen, dich auch im nächsten Jahr auf einem unserer Blogs wieder als Besucher begrüßen zu dürfen.

Mit weihnachtlichen Grüßen

Das TEAM von Rund ums Rad

